

9/18

無農薬無化学肥料の 田んぼ手鎌で稲刈り



今年4月に県内初のオーガニックビレッジ宣言をした日南町。ファーム白谷のほ場で無農薬で栽培された稻が刈取りの頃となりました。無農薬で無科学肥料で環境に配慮して管理されたこのほ場は、多くの生物が住み着き秋を感じさせる赤とんぼや、今ではなかなか出会えないイモリなどが生息していました。手刈りした稻は、道の駅にちなん日野川の郷に出荷されたとのこと。

9/5

インターン型地域おこし 協力隊活動報告会



インターン型地域おこし協力隊として、およそ2週間の活動を終えた明治大学2年藤塚暖人さん。道の駅にちなん日野川の郷でサポートを受けながら阿毘縁リンゴ園で収納体験したことを通じ、「農業と観光を融合させた就農体験や、町特産品のブランド化などの情報をSNS等の活用でさらに発信することで、都会で農業に興味を持つ若者へのアプローチできる」とまとめました。

9/29

青い空、青い芝生 2024秋フェスタ



日南町総合文化センター野外イベント広場の芝生化1周年を記念して行われた2024秋フェスタは、初めに記念式典で芝生化プロジェクト代表の矢田治美さんが挨拶され、来場者により風船を空に放つバルーンリリースが行われて開幕しました。特設ステージではNDS（にちなんダンススクール）によるダンスや、町内の音楽グループ歌実による演奏などが行われました。

あたりが暗くなる頃にはガラスの壁画や鉄筋アートが幻想的にライトアップされました。

